



Alpendurchquerung

Nach individueller Anreise trafen sich 12 Teams unseres PC in Meersburg, um von dort aus Anfang August die Deutsche Alpenstraße (www.deutsche-alpenstrasse.de) von West nach Ost unter die Räder zu nehmen. Wegen des bewusst gewählten Termins in den Sommerferien erhielt die Ausfahrt schnell den Projektnamen „Schulausflug“. Der Auftakt erfolgte bei strahlendem Sonnenschein mit einem Aperitif und gemeinsamen Abendessen im Romantik Hotel Residenz am See mit Blick auf den Bodensee.

Beim Start am nächsten Morgen gesellte sich dann als 13. Team ein ausgeprägtes Tiefdruckgebiet hinzu, das mit unserem Roadbook auf das Beste vertraut war. Die Gesamtstrecke wurde in 5 Abschnitte mit wechselnden Verantwortlichkeiten aufgeteilt. Vom Bodensee ging es zunächst durch die Allgäuer Alpen und das Tann-

heimer Tal kurvenreich zur berühmten Wieskirche, die zum Unesco-Welterbe gehört. Durch die Ammergauer Alpen führte uns der Weg weiter zu unserem Hotel in Wallgau. Am nächsten Morgen lud die Sonne endlich dazu ein, die Cabriovertdecke zu öffnen. Vorbei an Walchen- und Kochelsee mit einem Zwischenstopp am Kloster Benediktbeuren führen wir zur Mittagspause an den Tegernsee. Gut gestärkt mit bayerischen Schmäckerln führte uns die weitere Route mit herrlichem Alpenpanorama zum Chiemsee mit einer ausgiebigen Kaffeepause am Malerwinkel. Der letzte Abschnitt endete dann in Reit im Winkel. Bei einem erlesenen Menü konnten die Teilnehmer die Erlebnisse auf und neben der Deutschen Alpenstraße Revue passieren lassen, bevor am nächsten Tag die Heimreise anstand. Ein besonderer Dank für die perfekte Planung gilt unserem Sport- und Touringleiter Manfred Schmale.

TEXT RAINER WENKER **BILDER** SABINE KÖNING-LIGL

